

Der schönste Tag, dank dem Zivilschutz

Bewohnerinnen und Bewohner des «Seewadels» auf dem Horben

Am Donnerstag, 29. Juli, war vom Wetter her der schönste Tag der letzten Woche. Auch für die Bewohnerinnen und Bewohner des Pflegeheims Seewadel sollte es der schönste Tag der Woche werden.

Die ganze Woche waren Zivilschützer der ZSO Albis im «Seewadel» und unterstützten das Personal und vor allem die Bewohnenden bei verschiedenen Tätigkeiten. Wie vor der Coronazeit bildete der Ausflug den Höhepunkt für die Zivilschützer aber vor allem für die Bewohnerinnen und Bewohner.

Der Ausflug fand in zwei Gruppen statt. Eine Gruppe von Bewohnenden stieg am Vormittag in den Bus und die andere Gruppe genoss den Ausflug am Nachmittag. Die Fahrt über Land führte die fröhliche Ausflugsschar auf den Horben. Dort genossen sie vormittags einen Kaffee und ein Gipfeli oder Gebäck, am Nachmittag Kaffee und Glacé.



Ausflug an einem der ganz seltenen Tage mit heiterem Wetter: Aussichtsbänkli auf dem Horben. (Bild zvg.)

Zufriedenes Lächeln

Dank der Unterstützung durch die Zivilschützer konnten die meisten Ausflüg-

ler noch einen kleinen Spaziergang machen oder einfach die Aussicht geniessen. Für die Mitarbeitenden ist ein

solcher Ausflug immer ein grosser zusätzlicher Aufwand, gleichzeitig zauberten ihnen die fröhlichen und

glücklichen Bewohnenden ein zufriedenes Lächeln ins Gesicht. Pflegeheim Seewadel